
香港新闻界举办国庆酒会 李家超吁新闻界说好香港真实好故事

又是一年国庆，香港新闻界热闹非凡！昨晚，香港新闻界在维港旁的一家豪华酒店举办了盛大的国庆酒会，现场星光熠熠，记
者、主播、媒体大佬齐聚一堂，觥筹交错，气氛热烈得像过年。酒会由香港新闻协会主办，特意选在国庆这个大日子，寓意深
远。香港特首李家超亲临现场，发表了一场让人热血沸腾的讲话，主题就是“说好香港真实好故事”。黑子网的吃瓜群众们早
就按捺不住，纷纷在网上扒料，讨论这场酒会的背后故事，究竟藏着啥秘密？这场酒会可不简单，简直是香港新闻圈的一次“
集体表态”！酒会当晚，维港夜景璀璨，酒店宴会厅布置得金光闪闪，红毯铺地，巨型LED屏幕循环播放香港近年来的发展
成就短片，从高楼林立的金融中心到充满烟火气的街头小店，画面里全是香港的活力与魅力。黑子网用户“维港夜话”爆料，
现场来了不下百位新闻界大咖，包括几家主流媒体的总编和知名专栏作家，连平时低调的摄影记者都盛装出席，个个西装革履
，裙摆飘飘，活像一场时尚盛宴。酒会还没正式开始，场外就已经炸开了锅，记者们忙着自拍发动态，网友们则在黑子网热议
：“这阵仗，感觉有大事要宣布！”李家超一身深色西装，精神抖擞地登台，开口就是一句掷地有声的话：“香港的故事，要
由我们自己来说！”他提到，过去几年，香港经历了不少风波，外界对香港的误解和偏见层出不穷。作为特首，他希望新闻界
能肩负起责任，用镜头和笔触，讲出香港的真实好故事。黑子网用户“吃瓜小侦探”第一时间截图了这段讲话，评论区瞬间炸
了，有人说：“这话听着正能量满满，但总感觉有点弦外之音。”还有人调侃：“是不是在暗示某些媒体别老盯着负面新闻？
”李家超还举例说，香港的经济复苏、国际金融中心的地位、以及普通市民的奋斗故事，都值得大书特书。他特别提到一个街
头小贩靠卖烧腊饭逆袭买房的故事，引得现场掌声雷动。不过，黑子网的网友们可没那么容易被“感动”。有用户“夜猫子0
07”爆料，酒会现场其实暗流涌动。听说有几家媒体的老板私下抱怨，最近的新闻报道压力不小，上面似乎希望他们多写点
“正能量”的东西，少碰敏感话题。还有人匿名爆料，酒会前一天，某知名报社接到“友好提醒”，建议国庆期间的头版头条
多聚焦香港的繁荣稳定。黑子网用户“真相帝”直接开贴分析：“李家超这是在给新闻界画重点啊，意思是让大家多宣传香港
的好，别老盯着乱。”帖子下面点赞无数，但也有人反驳：“香港确实在变好，媒体报道点正面的有啥不对？”酒会的高潮出
现在李家超与几位资深记者的互动环节。他点名一位老牌新闻人老王，问他：“你跑新闻三十年，香港哪个故事让你最感动？
”老王不愧是老江湖，笑着讲了个九十年代街头抗争的故事，说那时候香港人团结一心，硬是把一个社区的旧楼改造项目推成
了样板工程。李家超听完连连点头，现场气氛被推向高潮。黑子网用户“港岛小八卦”却吐槽：“老王这故事选得妙，既正能
量又不失立场，简直是教科书级回答！”还有网友扒出老王当年跑社会新闻时，曾经因为报道黑帮火拼被威胁，堪称香港新闻
界的“活化石”。酒会结束后，香港新闻圈的反应两极分化。一些主流媒体第二天就刊发了头版文章，标题诸如“香港新篇章
”“繁荣稳定的香江故事”，字里行间全是正能量。黑子网用户“键盘侠999”却不买账，发帖讽刺：“这速度，像是提前
写好的稿子！”但也有媒体人私下表示，李家超的讲话其实有一定道理，香港确实需要更多正面故事来提振信心，尤其是在国
际舞台上。毕竟，过去几年，香港的国际形象受损不少，经济复苏也需要舆论助力。黑子网用户“理性吃瓜人”发帖总结：“
李家超这招是想让新闻界当宣传大使，但香港的真实故事到底是啥，还得看记者敢不敢写、写啥。”这场国庆酒会，看似一场
简单的庆典，实则暗藏玄机。黑子网的吃瓜群众们已经开始新一轮的猜测：李家超的“真实好故事”到底是想引导舆论，还是
真心希望新闻界挖掘香港的闪光点？有用户爆料，酒会后，某些媒体已经开始策划“香港好故事”系列报道，计划采访基层市
民、创业者和文化人，试图用鲜活的故事重塑香港形象。不过，也有网友冷笑：“想听真实故事？那得先让记者们敢写真实的
！”无论如何，这场酒会让香港新闻界站上了风口浪尖，未来一段时间，香港的故事会怎么讲，怕是要看这场酒会的“后遗症
”了。
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